



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.12
令和元年5月24日
文責：校長 伊藤 孝行

運動会へのご支援とご協力に感謝！

5月25日(土)に実施しました運動会は、朝から予想を上回る高温となり、子どもたちや参観される方々の熱中症が心配される天候でした。



しかし、日除けシートや待機場所・敬老や幼児用のテントの設置などの効果があり、熱中症の症状を訴える人はいませんでした。

また、保健室を利用する子どもの数は昨年度よりも減っていました。



大変高い気温の中でしたが、健康観察をこまめに行い、直射日光に当たる時間を極力減らし、水分補給も定期的に行う中、子どもたちは精一杯の演技を披露し、大きな拍手をいただいていたいました。



初めての運動会の1年生も、最後の運動会の6年生もみんな力の限り頑張りました。

さらには、競技を短縮し午前中で終了としたため、当日応援のためご来校くださったすべての皆様の中に、熱中症を訴える方がいなかったことも嬉しいことでした。

【場所取りへのご協力に感謝】

応援の場所取りは、午前6時からお願いしており、多くの保護者の方がルールとマナーを守ってくださいました。正しい行動は子どもの模範となります。

お父さんボランティアの力に感謝します。

運動会の実施に際し、大成小・小山田小さんよりテントを9張お借りしました。

このたくさんのテントの設置と撤収は、お父さんボランティアの方々力がなかったらスムーズには行きませんでした。



早朝から最後の後始末まで、ご協力いただき本当にありがとうございました。

6年生の心遣いを嬉しく思います。

今朝、1年生の教室には6年生から「うんどうかい、がんばったでちょう」の蝶の形の賞状と「かいせいしょう144おめでとう」のプレゼントボックスが届けられていました。



6年生から心のこもったプレゼントに1年生のこどもたちは大喜びでした。